

# Certificate

## EG-Baumusterbescheinigung gemäß Anhang IX der EG-Richtlinie 2006/42/EG

(EC-type approval according to appendix IX of the EC-directive 2006/42/EC)

Bescheinigungs-Nr. (Certificate No.): 17SHW0229-02

Ersetzt (Replaces): 17SHW0229-01

Das eingereichte Prüfmuster des oben bezeichneten Produktes entspricht den einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie des Rates vom 17. Mai 2006 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten für Maschinen (2006/42/EG). Mit der Unterzeichnung der EG-Konformitätserklärung ist der Hersteller berechtigt, alle mit dem oben bezeichneten Baumuster identischen Geräte mit der CE-Kennzeichnung zu versehen.

The submitted test sample of above designated product complies with the relevant specific standards of the council directive of 17 May 2006 on the approximation of the laws of the member states about machinery (2006/42/EC). Signing the EC declaration of conformity authorizes the manufacturer to mark all devices that are identical to the above designated sample with the CE logo.

Die Bescheinigung bezieht sich nur auf das eingereichte Prüfmuster.

*This certificate is only related to the submitted test sample.*

Bescheinigungsinhaber (Certificate Holder)

**NEKAR INTERNATIONAL SA**  
AVENUE MERCATOR No. 6  
1300 WAVRE  
Belgium

Markenname (Brandname)

**KATEX**

Fertigungsstätte (Manufacturing Site)

**SG- 8727**

Produkt (Product)

**Kettensäge, batteriebetrieben**  
Chain saw, battery powered

Typbezeichnung (Type)

**CS400T**

Seriennummer (Serial Number)

**(Prüfmuster / engineering sample)**

Beschreibung (Description)

**40Vd.c.**

**Länge Schwert (guide bar length): 356mm ( 14" )**

**Schwert / Sägekette (guide bar / saw chain): 140SDEA041 / 91PJ052X, von/by OREGON**

Prüfbericht-Nr. (Test Report No.)

**161202193SHA-001:2017-01-17**

**SH12110839-001:2013-09-02**

**SH12110839-001 +A1:2016-08-26**

**SH12110839-001 +A2:2017-01-05**

Geprüft nach (Tested according to)

**EN 60745-1:2009+A11:10**

**EN 60745-2-13:2009+A1:10**

Dokumentation (Documentation)

Die zur Identifizierung des o.g. Produkts erforderlichen Beschreibungen / Zeichnungen sind bei Intertek Deutschland GmbH hinterlegt.

*The descriptions / drawings needed for identification of the above mentioned product are deposited at Intertek Deutschland GmbH.*

Erstellt am (Issued on)

**2017-03-28**

Gültig max. 5 Jahre. (Valid max. 5 years.)

Notifiziert bei der EU unter 0905  
Notified at the EU under 0905

Dem Zertifikat liegen die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Intertek Deutschland GmbH zu Grunde. Bitte beachten Sie die umseitigen Hinweise.  
The General Business Conditions of Intertek Deutschland GmbH is an integral part of this certificate. Please also refer to the information overleaf.

**Intertek Deutschland GmbH, Stangenstraße 1, 70771 Leinfelden-Echterdingen**

Sitz Leinfelden-Echterdingen, Registergericht Stuttgart, HRB Nr. 225262, Geschäftsführer: Michael Jungnitsch  
Tel.: +49 711 27311-0, Fax: +49 711 27311-559, E-Mail: gs@intertek.com, web: www.intertek.de